



さくらんぼぐみだより



2020. 8 尚徳福祉会 坂戸保育園

気持ちよく晴れ渡った青空に照りつけるような陽射し！いよいよ夏がやってきました。戸外に出ると水や泥などに触れ冷たさや感触を楽しんでいます。夏ならではの体験を取り入れながらたくさん遊んで、いっぱい食べ、そしてしっかりと休息をとり元気に過ごせたらと思っています。



泥・水遊び

初めは泥や水に恐る恐る触れていた子ども回数を重ねていく中で慣れていき、今では積極的に水に触れ、全身を使って楽しんでいます。保育士に水をかけてはその反応をみて…ニヤリと笑みを浮かべ逃げていく可愛い姿も！！

雨上がりの日に園庭に出ると大きな水たまりが…その中で足踏みをして水しぶきを喜んだり雨上がりならではの遊びを楽しむ事も出来ました。

ペタペタ手形スタンプ

絵の具で手形スタンプをしました。絵の具を手につけると…なんだろ～と不思議な表情を見せる子、なんだかくすぐったいと大笑いする子等、様々な姿が見られました。ペタッと紙に押しつけていき手形ができると嬉しそうに教えてくれる子どもたちです。

新聞遊び

まずはみんなでビリビリ～!!ビリビリしていいの？といった様子でしたが、保育士が破いていくとやる～！と張り切っていました。破いた新聞紙をビニール袋に入れボールを作ると投げたり蹴ったりと大はしゃぎでした。

その後は新聞紙で洋服を作っていると欲しいとアピールする子どもも多く、ファッションショーの始まり！ポーズを決める姿も可愛かったです。

できたよ

ズボンや靴の着脱を少しずつ自分でやってみようと手をかけたり、声を掛けると手足を動かしたりする姿も増えてきました。ズボンに足を通すことができる「できたよ！」と嬉しそうに教えてくれたり、褒められ満足気な表情も見せてくれます。

引き続き一人ひとりの発達に合わせて援助していき、子どもたちの意欲を高めていけたらと思います。

絵本紹介

今クラスで子どもたちが大好きな絵本を紹介します。

○おでかけばいばい

色々な動物の子どもたちが、お母さんのリュックに入っておでかけします。「いってらっしゃーい」「ばいばーい」の繰り返しと手を振る楽しさがいっぱいこの絵本です。

○くらいくらい

「でんきをつけてちょうだい」と電灯のスイッチをいれることで次々に現れる影が誰なのか想像したり、スイッチを子どもたちで入れる真似をするのもこの絵本の楽しみとなっています。



お知らせ

9月19日に予定していた親子で遊ぼう会がコロナ感染拡大予防の為、平日に変更し、子どもたちだけで楽しむこととなりました。保育の中で子どもたちが楽しめる遊びを企画しています。またその日にち等の詳細は、決まり次第お知らせします。

